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ATA 01/2018 

AOS DOZE DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO, REUNIU-SE O 

COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SAÚDE PÚBLICA, ÀS 13H30, NA 

SALA DE REUNIÕES DA ÁREA ACADÊMICA DO CAMPUS DA SAÚDE, SOB A PRESIDÊNCIA 

DO PROFESSOR JURACI ALMEIDA CESAR, COM AS PRESENÇAS DOS DOCENTES: ALAN 

GOULARTE KNUTH, LINJIE ZHANG, LUCAS NEIVA SILVA, RAUL ANDRES MENDOZA SASSI, 

RODRIGO DALKE MEUCCI, SAMUEL DE CARVALHO DUMITH, SIMONE DOS SANTOS 

PALUDO, SIMONE DE MENEZES KARAM E A DISCENTE LUIZA SANTOS FERREIRA. A 

ORDEM DO DIA CONSTAVA DOS SEGUINTES ASSUNTOS: 1- PRORROGAÇÃO DO PRAZO 

DE DEFESA DAS MESTRANDAS; 2- PRAZO DA DEFESA DOS BOLSISTAS PASSARIA PARA 

21 MESES, DEPOIS PERDE A BOLSA (SAMUEL); 3- MODELO DA DISSERTAÇÃO – 

FORMATAÇÃO DO VOLUME FINAL (SAMUEL); 4- SAÚDE RURAL: CO-AUTORIA, 

RELATÓRIO E NOTA A IMPRENSA - MARICLER; 5-RELAÇÃO DE ARTIGOS DA ORAC E 

SITUAÇÃO DE CADA UM; 6- ATUALIZAÇÃO DAS PUBLICAÇÕES DOS EGRESSOS DO 

PPGSP; 7- DISCIPLINA DE INTRODUÇÃO A INICIAÇÃO CIENTÍFICA – ATIVIDADES E 

VAGAS; 8- EDITAIS: 8.1- PÓS-DOC DOCFIX, 8.2- PRÓ-EQUIPAMENTOS, 8.3- INICIAÇÃO 

CIENTÍFICA; 9- SEMINÁRIOS (CADA PROFESSOR FICA RESPONSÁVEL POR UMA DATA); 

10- ESCOLHA DOS ORIENTANDOS; 11- OUTROS ASSUNTOS. ASSUNTO 1- 

PRORROGAÇÃO DAS DEFESAS DAS ALUNAS: SEIKO NOMIYAMA, PAULA PIZZATO, 

SABRINA LEITE, VITORIA ALAN E DANIELE LIMA O PROFESSOR JURACI INICIOU A 

REUNIÃO APRESENTANDO A SECRETÁRIA DO PROGRAMA E FALOU DAS ATIVIDADES 

QUE VEM SIDO DESENVOLVIDAS POR ELA E QUE AOS POUCOS ESTÁ CONSEGUINDO 

NORMALIZAR TODAS AS DEMANDAS. INFORMOU JUSTIFICATIVA DA AUSÊNCIA DOS 

PROFESSORES SILVIO E DO PROFESSOR EMIDIO E QUE OS ASSUNTOS RELATIVOS A 

CAPES E CONSÓRCIO FICARÃO PARA A REUNIÃO DE ABRIL. DANDO CONTINUIDADE, 

RELATOU QUE AUTORIZOU AD REFERENDUM A PRORROGAÇÃO DAS DEFESAS DAS 

ALUNAS: SEIKO NOMIYAMA, PAULA PIZZATO, SABRINA LEITE, VITORIA ALAN QUE 

AINDA NÃO HAVIAM DEFENDIDO, POR ATÉ 60 DIAS, COM EXCEÇÃO DA DANIELE, CUJA 

PRORROGAÇÃO SERÁ DE 90 DIAS. PERGUNTOU AOS PROFESSORES QUAIS ALUNOS JÁ 
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HAVIAM DEFENDIDO A DISSERTAÇÃO. CADA PROFESSOR SE MANIFESTOU SOBRE OS 

SEUS ORIENTADOS, RATIFICANDO QUE OS ALUNOS LUIZA, NATALIA, FRANCIANE, 

JENIFER, OTAVIO, PEDRO, MARIANE E ALINE JÁ HAVIAM FEITO A DEFESA DA 

DISSERTAÇÃO DENTRO DO PRAZO. O PROFESSOR JURACI ENTÃO ENFATIZOU QUE AS 

DISSERTAÇÕES DOS ALUNOS QUE JÁ DEFENDERAM, DEVERÃO SER ENCAMINHADAS 

PARA A SECRETARIA DO PPG, AO GUSTAVO, PARA QUE O MESMO PROCEDA A 

REVISÃO, SE ESTÁ DE ACORDO COM AS NORMAS ESTABELECIDAS NO PROGRAMA E, 

TENDO SIDO CONCLUÍDAS AS CORREÇÕES, O VOLUME DA VERSÃO FINAL DA 

DISSERTAÇÃO DEVERÁ SER IMPRESSO, (03 CÓPIAS), E UMA EM MEIO ELETRÔNICO E 

ENTREGUE NA SECRETARIA DO PPG SEM ENCADERNAÇAO, TRABALHO ESTE QUE SERÁ 

FEITO PELA EDITORIA DA GRAFICA DA FURG E, A CADA TRÊS ALUNOS QUE 

ENTREGAREM, SERÁ MARCADA A APRESENTAÇÃO PÚBLICA. FALOU TAMBÉM QUE NO 

TOTAL DE ALUNOS DO PROGRAMA, DEZENOVE JÁ FIZERAM A DEFESA PÚBLICA E 

SUGERIU QUE A PRÓXIMA, PODERIA SER MARCADA NA DATA DO SEMINÁRIO. O 

PROFESSOR ALAN KNUTH ENTÃO MANIFESTOU-SE E SOLICITOU QUE A DATA DAS 

DEFESAS SEJA INFORMADA COM ANTECEDÊNCIA, TENDO EM VISTA O PERÍODO 

LETIVO. FINALIZANDO ESTE ASSUNTO, O PROFESSOR JURACI SOLICITOU AOS 

PROFESSORES QUE ESTEJAM PRESENTES NAS DEFESAS PÚBLICAS DOS ALUNOS DOS 

QUAIS ELES SÃO ORIENTADORES. ASSUNTO 2: PRAZO DA DEFESA DOS BOLSISTAS 

PASSARIA PARA 21 MESES, DEPOIS PERDE A BOLSA (SAMUEL): O PROFESSOR JURACI 

FALOU SOBRE O PRAZO DA CONCLUSÃO DAS DEFESAS DE DISSERTAÇÃO, QUE 

DEVERÃO RESPEITAR O LIMITE DE 24 MESES, CONFORME AS NORMAS DO PROGRAMA. 

DEPOIS PASSOU A PALAVRA AO PROFESSOR SAMUEL, QUE PRONUNCIOU- SE A 

RESPEITO DOS ALUNOS QUE POSSUEM BOLSA DA CAPES, QUE OS MESMOS, NA SUA 

MAIORIA NÃO RESPEITAM O PRAZO ESTABELECIDO NO PROGRAMA, E QUE AS 

DEFESAS TEM OCORRIDO AOS VINTE E QUATRO MESES OU APÓS ESTA DATA,  QUE A 

MÉDIA DE DEFESA É SUPERIOR AO PRAZO ESTIPULADO PELA CAPES, O QUE PREJUDICA 

A NOTA DO PPGSP NA AVALIAÇAO QUADRIENAL, QUE OS BOLSISTAS ACABAM 

SOLICITANDO A PRORROGAÇÃO, COM INTUITO DE RECEBER O PAGAMENTO DA 

BOLSA, QUE É DE 24 MESES. SUGERIU QUE TRANSCORRIDO OS 21 MESES, QUE A 

BOLSA SEJA CORTADA E QUE A CONCLUSÃO DAS DEFESAS OCORRA NO MÊS DE 

NOVEMBRO, PRÓXIMO A CONCLUSÃO DO MESTRADO. O PROFESSOR JURACI TAMBÉM 
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REFORÇOU O CORTE DA BOLSA NO PRAZO ACIMA MENCIONADO E INFORMOU QUE 

ISTO JÁ HAVIA SIDO TRATADO EM OUTRA REUNIÃO DO COLEGIADO, E REITEROU   

NOVAMENTE QUE ESTE ATRASO NA DEFESA PREJUDICA O DESEMEPNHO DO PPGSP 

PERANTE A CAPES. ALGUNS PROFESSORES SE MANIFESTARAM CONTRÁRIOS: O 

PROFESSOR LUCAS SUGERIU QUE OS BOLSISTAS QUE CONCLUÍREM A DEFESA NO 

PRAZO DE 21 MESES, RECEBAM O PAGAMENTO DA BOLSA POR 22 MESES OU SEJA 

OFERECIDO UM BÔNUS PARA O ALUNO, COMO INCENTIVO. O PROFESSOR JURACI 

REFORÇOU QUE O PROGRAMA NÃO TEM RECURSOS PARA ISTO; O PROFESSOR LINJIE 

ZHANG, SUGERIU QUE ANTES DO CORTE DA BOLSA SEJA FEITO UM DIAGNÓSTICO 

PARA VERIFICAR A SITUAÇÃO DE CADA ALUNO. APÓS AMPLA DISCUSSÃO, O 

PROFESSOR JURACI SUGERIU QUE SE MANTENHA ESTE PRAZO E, CASO SEJA 

NECESSÁRIO, ESTA DECISÃO PODERÁ SER REVISTA POSTERIORMENTE. RESSALTOU A 

VISITA DOS AVALIADORES DA CAPES, DA NECESSIDADE DE SE MELHORAR A NOTA DO 

PROGRAMA, SENDO O PRAZO DE CONCLUSÂO UM DETERMINANTE IMPORTANTE DA 

NOTA RECEBIDA. 3- MODELO DA DISSERTAÇÃO – FORMATAÇÃO DO VOLUME FINAL 

(SAMUEL): O PROFESSOR JURACI PASSOU A PALAVRA AO PROFESSOR SAMUEL QUE 

QUESTIONOU SE O ALUNO PODERIA UTILIZAR OUTRA FORMATAÇÃO NA 

APRESENTAÇÃO DO VOLUME FINAL DA DISSERTAÇÃO, AO INVÉS DA FORMATAÇÃO 

ESTABELECIDA NAS NORMAS DO PROGRAMA E CITOU A BANCA DO OTÁVIO E DA 

JENIFER. O PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE O MODELO DO PROGRAMA FOI 

CRIADO PELO PROFESSOR SÍLVIO E APERFEIÇOADO POR ELE E PELA PROFESSORA 

LULIE, A PARTIR DE SUGESTÃO DOS PRÓPRIOS ALUNOS, QUE O DO PROJETO É UM E O 

DO ARTIGO VAI DEPENDER DAS NORMAS DA REVISTA. REFORÇOU JUNTO AOS 

PROFESSORES PARA QUE ORIENTEM AOS ALUNOS A SEGUIREM ESTE MODELO. O 

PROFESSOR SAMUEL QUESTIONOU TAMBÉM SOBRE O IDIOMA DO ARTIGO, EM CASO 

DE SER SUBMETIDO A UMA REVISTA INTERNACIONAL, SE NA APRESENTAÇÃO PARA A 

BANCA, O MESMO PODERIA JÁ VIR ESCRITO EM INGLÊS. O PROFESSOR JURACI 

COLOCOU EM DISCUSSÃO. O PROFESSOR LUCAS SE MANIFESTOU E DISSE QUE ISTO 

PODERIA TRAZER ALGUM PROBLEMA, NO CASO DAS CORREÇÕES E AJUSTES, E QUE O 

MELHOR SERIA QUE VIESSE ESCRITO EM PORTUGUES. O PROFESSOR ZHANG E O 

PROFESSOR RAUL CONCORDARAM COM ELE. O PROFESSOR JURACI SUGERIU QUE O 

ORIENTADOR DEFINISSE, POIS ELE É QUEM CONHECE MELHOR O ALUNO E PODERÁ 
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AVALIAR EM QUE IDIOMA PODERIA SER ESCRITO O ARTIGO PARA A BANCA. DANDO 

CONTINUIDADE, O PROFESSOR ALAN TAMBÉM QUESTIONOU A NECESSIDADE DE SE 

ELENCAR TODAS AS NORMAS DA REVISTA NO VOLUME DA DISSERTAÇÃO 

APRESENTADO À BANCA E SUGERIU QUE SE COLOCASSE APENAS O LINK PARA 

CONSULTA PELOS EXAMINADORES.  O PROFESSOR JURACI DISSE QUE NÃO VIA 

NENHUM PROBLEMA, MAS QUE NA ENTREGA DO VOLUME FINAL AS NORMAS DA 

REVISTA DEVERIAM SER DESCRITAS E IMPRESSAS.  NO FINAL FICOU DEFINIDO QUE NA 

APRESENTAÇÃO DA DISSERTAÇÃO NA BANCA FECHADA, PODERIA SER USADO ESTE 

CRITÉRIO, MAS QUE NO VOLUME FINAL DEVERIA VIR ACOMPANHADO DA NORMA 

IMPRESSA DA REVISTA PARA QUAL O ARTIGO ESTARÁ SENDO SUBMETIDO. O 

PROFESSOR SAMUEL MENCIONOU TAMBÉM QUE AS MATÉRIAS ESCRITAS PELOS 

ALUNOS, PARA A IMPRENSA, NUNCA SÃO PUBLICADAS. O PROFESSOR JURACI 

INFORMOU QUE ESSE ERA O ASSUNTO DA PRÓXIMA PAUTA. 4- SAÚDE RURAL: 4.1.CO-

AUTORIA, 4.2. RELATÓRIO E 4.3. NOTA A IMPRENSA - MARICLER. O PROFESSOR 

JURACI PASSOU A PALAVRA AO PROFESSOR SAMUEL QUE PROPÔS QUE APÓS A BANCA 

FECHADA, AS MATÉRIAS ESCRITAS À IMPRENSA SEJAM ENVIADAS PARA PUBLICAÇÃO. 

O PROFESSOR RODRIGO MENCIONOU QUE AS PUBLICAÇÕES PODERIAM SER 

ENVIADAS PRIMEIRAMENTE PARA A COMUNICAÇÃO SOCIAL, PARA PUBLICAÇÃO NA 

PAGINA DA FURG. O PROFESSOR SAMUEL SUGERIU TAMBÉM A PUBLICAÇÃO EM 

JORNAL DE CIRCULAÇÃO LOCAL, DEU EXEMPLO O JORNAL AGORA, QUE SE O ALUNO 

FOR ALI ELES IRÃO PUBLICAR. O PROFESSOR JURACI MENCIONOU AS NOTAS À 

IMPRENSA DO LAURO E DO RODRIGO E DISSE QUE NA ÉPOCA, HAVIA FALADO COM O 

DIRETOR DO JORNAL AGORA E FICOU ACERTADO QUE O JORNAL FARIA A PUBLICAÇÃO 

DAS MATÉRIAS. NO ENTANTO, APÓS ESTA DATA, NÃO FOI FEITA NENHUMA 

PUBLICAÇÃO. RESSALTOU QUE NA OPINIÃO DELE AS MATÉRIAS APRESENTADAS PELOS 

ALUNOS, SÃO NA MAIORIA MUITO RUINS, QUE A LINGUAGEM NÃO É CLARA, QUE 

QUEM LÊ NÃO ENTENDE, E QUEM ENTENDE NÃO GOSTA. ENFATIZOU QUE ATRAVÉS 

DA SECRETARIA, O PROBLEMA DA PUBLICAÇÃO PODERÁ SER RESOLVIDO E QUE 

DEVERÁ SER REVISTO COM A DIREÇÃO DO JORNAL AGORA, A RETOMADA DAS 

PUBLICAÇÕES, MAS QUE AS MATÉRIAS DEVEM SER ESCRITAS EM UMA LINGUAGEM 

MAIS SIMPLES, COM CONTEÚDO, E DE FORMA A SER PUBLICADA EM UMA PÁGINA, E 

QUE OS ORIENTADORES DEVERÃO FAZER A REVISÃO DESTAS. O PROFESSOR ZHANG 
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SUGERIU A APRESENTAÇÃO TAMBÉM NA TV FURG. O PROFESSOR RAUL ALERTOU QUE 

ANTES DA DIVULGAÇÃO DA MATÉRIA NA IMPRENSA DEVE-SE CONSULTAR A 

SECRETARIA DA SAÚDE. O PROFESSOR RODRIGO QUESTIONOU TAMBÉM QUANTO AOS 

TRABALHOS DESENVOLVIDOS NO SAÚDE RURAL, PARA DIVULGAÇÃO DOS MESMOS 

JUNTO A SECRETARIA DA SAÚDE, SE PODERIA APRESENTAR UM RELATÓRIO E ENVIAR 

PARA ELES. O PROFESSOR JURACI SOLICITOU QUE SEJA FEITO UM RELATÓRIO 

DETALHADO E SUGERIU TAMBÉM A APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS A SECRETARIA 

DA SAÚDE, ATRAVÉS DE UM EVENTO OU SEMINÁRIO. APÓS AMPLA DISCUSSÃO FICOU 

DEFINIDO QUE: A PROFESSORA SIMONE KARAM FARÁ A REVISÃO DAS MATÉRIAS DE 

IMPRENSA DESTINADAS AO JORNAL, ESTA REVISÃO TERÁ POR OBEJTIVO UMA 

LINGUAGEM MAIS SIMPLES E UM RELATO MAIS COMPLETO DO TRABALHO 

REALIZADO; O ORIENTADOR INFORMARÁ À SECRETARIA DO PPGSP SE A MATÉRIA ESTÁ 

PRONTA PARA SER PUBLICADA E A SECRETARIA DO PPGSP FICARÁ RESPONSÁVEL POR 

ENCAMINHAR A MATÉRIA PARA DIVULGAÇÃO, PRIMEIRAMENTE NA PÁGINA DA FURG 

E DEPOIS NO JORNAL AGORA. DANDO CONTINUIDADE, O PROFESSOR JURACI 

QUESTINOU O PROFESSOR RODRIGO SOBRE O ESTUDO SAÚDE RURAL, QUANTO AO 

RELATÓRIO DE TRABALHO DE CAMPO: SUGERIU QUE CADA ALUNO PREENCHA O SEU 

RELATÓRIO MENCIONANDO AS ATIVIDADES POR ELE DESENVOLVIDAS E QUE, 

ATUALMENTE, O RELATÓRIO VEM IGUAL PARA TODOS. O PROFESSOR RODRIGO 

INFORMOU QUE FEZ UMA PADRONIZAÇÃO DOS RELATÓRIOS, MAS QUE HAVIA 

ORIENTADO AOS ALUNOS QUE OS MESMOS DEVERIAM INDICAR DE QUE FORMA 

HAVIAM FEITO O TRABALHO. O PROFESSOR JURACI SOLICITOU QUE O SEU NOME SEJA 

RETIRADO DA CONDIÇÃO DE CO-AUTOR. REFORÇOU AINDA QUE TODO E QUALQUER 

ARTIGO ESCRITO, COM DADOS DESTE PROJETO, SEJAM REMETIDOS AO PROFESSOR 

RODRIGO E DECIDA SE TEM OU NÃO INTERESSE EM SER CO-AUTOR DO ARTIGO, VISTO 

SER ESTA A DETERMINAÇÃO DA PRIMEIRA REUNIÃO DO COLEGIADO, QUANDO SE 

DEFINIU QUE O COORDENADOR DO TRABALHO DE CAMPO PARTICIPARÁ, SE FOR DO 

SEU INTERESSE, NA CONDIÇÃO DE CO-AUTOR DO ARTIGO ORIGINADO DESTES DADOS. 

A FIM DE ESCLARECER, SE HOUVER MAIS DE UM COORDENADOR DO TRABALHO DE 

CAMPO, ESTES DIVIDIRÃO A CO-AUTORIA EM NÚMERO IGUAL DE PARTICIPAÇÃO E NO 

CASO DO PROFESSOR RODRIGO, QUE FOI O ÚNICO COORDENADOR DO SAÚDE RURAL, 

ENTRARÁ EM TODOS, SE ASSIM FOR DO SEU INTERESSE. 5-RELAÇÃO DE ARTIGOS DA 
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ORAC E SITUAÇÃO DE CADA UM:  O PROFESSOR JURACI ENTREGOU UMA PLANILHA 

COMO MODELO, E SOLICITOU AOS PROFESSORES QUE FIZESSEM O LEVANTAMENTO 

DOS ARTIGOS PRODUZIDOS NAS OFICINAS DE REDAÇÃO DE ARTIGOS CIENTÍFICOS 

(ORAC) E TAMBÉM DOS ARTIGOS PRODUZIDOS PELOS ALUNOS. SOLICITOU AINDA, O 

ENVIO DAS INFORMAÇÕES RELATIVAS A PARTICIPAÇÃO EM BANCAS, OS ARTIGOS 

ACEITOS E PUBLICAÇÕES CONCLUÍDAS COMO ORIENTADOR E CO-ORIENTADOR, 

RELATIVOS AO ANO DE 2017 A FIM DE COMPLETAR ESTES DADOS NA PLATAFORMA 

SUCUPIRA. REITEROU AINDA QUE ESTAS INFORMAÇÕES DEVERÃO SER 

ENCAMINHADAS À SECRETARIA ATÉ O FINAL DE MARÇO, PARA REGISTRO NESTA 

PLATAFORMA. FALOU SOBRE A ÚLTIMA AVALIAÇÃO DA CAPES, EM QUE O PROGRAMA 

OBTEVE A NOTA BAIXA E QUE ESPERA QUE NESTE PRÓXIMO QUADRIÊNIO (2017-20) A 

NOTA SEJA SUPERIOR A NOTA TRÊS OBTIDA NA ÚLTIMA AVALIAÇÃO. 6-ATUALIZAÇÃO 

DAS PUBLICAÇÕES DOS EGRESSOS DO PPGSP: O PROFESSOR JURACI SOLICITOU O 

LEVANTAMENTO DAS PUBLICAÇÕES FEITA PELOS EGRESSOS, E QUE SEJA 

ENCAMINHADA PARA A SECRETARIA DO PPGSP. 7- DISCIPLINA DE INTRODUÇÃO A 

INICIAÇÃO CIENTÍFICA – ATIVIDADES E VAGAS: O PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE 

SERÁ FEITO UM PROCESSO SELETIVO E QUE A IDÉIA É TER UM ENCONTRO A CADA 

QUINZE DIAS, ONDE O ALUNO RECEBERÁ O MATERIAL, DISCUTIRÁ SOBRE ESTE 

MATERIAL E QUE A PROPOSTA SERÁ INTRODUZIR NA ATIVIDADE DE PESQUISA. 

RESSALTOU QUE O ALUNO ALÉM DO PLANO DE APRENDIZADO, TAMBÉM 

TRABALHARÁ COM OS PROFESSORES, QUE OS BOLSISTAS PODERÃO SER 

VOLUNTÁRIOS, MONITORES, BOLSISTAS DE INICIAÇÃO CIENTÍFICA DA FURG, CNPQ OU 

FAPERGS. A IDÉIA BÁSICA, ALÉM DE INICIÁ-LOS NA ATIVIDADE DE PESQUISA, É QUE 

DESENVOLVAM ALGUM TRABALHO E ATÉ MESMO PUBLICAÇÃO DE ARTIGOS COM OS 

SEUS RESPECTIVOS PROFESSORES ORIENTADORES. REFORÇOU QUE SERÁ O 

RESPONSÁVEL POR ESTA ATIVIDADE COLETIVA E SOLICITOU AOS PROFESSORES QUE 

TIVEREM INTERESSE DA SUA PARTICIPAÇÃO. SUGERIU TAMBÉM, QUE QUEM JÁ 

TRABALHA COM ALGUM ALUNO DE GRADUAÇÃO, QUE ESTE POSSA PARTICIPAR DESTA 

ATIVIDADE. A SELEÇÃO FICARÁ NA DEPENDÊNCIA DO NÚMERO DE ALUNOS JÁ 

EXISTENTES COM CADA UM DOS PROFESSORES, E QUE TENHAM INTERESSE EM 

PARTICIPAR DESTA DISCIPLINA. FINALIZANDO, O PROFESSOR JURACI ACRESCENTOU 

QUE ESTA DISCIPLINA IRÁ CONTRIBUIR EM MUITO PARA A NOTA FINAL DA CAPES A 
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SER ATRIBUÍDA PARA O PROGRAMA, NO FINAL DO QUADRIÊNIO E QUE O IDEAL SERIA 

TRABALHAR NO PERÍODO 2017-20 COM PELO MENOS 60 ALUNOS DA GRADUAÇAO. 8-

EDITAIS: 8.1- PÓS-DOC DOCFIX, 8.2-PRÓ-EQUIPAMENTOS, 8.3- INICIAÇÃO 

CIENTÍFICA. O PROFESSOR JURACI PASSOU A PALAVRA AO PROFESSOR SAMUEL, QUE 

RELATOU QUE TEM EDITAL DA FAPERGS ABERTO ATÉ 05 DE ABRIL, E QUE CADA 

PROGRAMA TERIA DIREITO A ENVIAR UMA ÚNICA PROPOSTA, REQUISITANDO 

BOLSISTA DE PÓS DOUTORADO, UM ALUNO DE INICIAÇÃO CIENTÍFICA E UMA VERBA 

DE ATÉ R$ 36.000,00 PARA DESPESA DE CUSTEIO E INFORMOU AO PROFESSOR DO SEU 

INTERESSE. O PROFESSOR JURACI COLOCOU EM VOTAÇÃO E A PROPOSTA DO 

PROFESSOR SAMUEL DE APRESENTAR PROPOSTA EM NOME DO PROGRAMA FOI 

ACEITA POR UNANIMIDADE. ASSIM, FICOU ENTÃO DEFINIDO QUE O PROFESSOR 

SAMUEL PODERIA ENVIAR A PROPOSTA REPRESENTANDO O PPGSP. 9- SEMINÁRIOS 

(CADA PROFESSOR FICA RESPONSÁVEL POR UMA DATA): O PROFESSOR JURACI 

PROPÔS QUE CADA PROFESSOR FICASSE RESPONSÁVEL PELA ORGANIZAÇÃO DE UM 

SEMINÁRIO, SEMPRE AS QUARTAS-FEIRAS COM SEMANA DE AULA, DAS 10:00 AS 

12:00H. RELATOU QUE, AO LONGO DO PERÍODO LETIVO DE 2018 SERÃO OITO 

SEMINÁRIOS, NO ANO SEGUINTE SERÃO MAIS OITO SEMINÁRIOS, DE FORMA QUE 

HAVERÁ NECESSIDADE DE ALGUNS PROFESSORES FICAREM RESPONSÁVEIS POR MAIS 

DE UM SEMINÁRIO. INFORMOU AINDA QUE O PRIMEIRO SEMINÁRIO FOI POR ELE 

CONDUZIDO, E QUE OS DEMAIS FICARIAM AO ENCARGO DOS OUTROS PROFESSORES, 

SENDO UM POR VEZ. PARA TANTO, DEVERIAM ESCOLHER A SEMANA DE AULA DA SUA 

PREFERÊNCIA, BEM COMO O TÍTULO DESTA APRESENTAÇÃO PARA SER REPASSADO 

COM ANTECEDÊNCIA AOS ALUNOS. O PROFESSOR ALAN DISSE QUE PODERIA FAZER O 

DE MAIO E A PROFESSORA SIMONE KARAM, DISSE QUE FARIA O DE JUNHO, OS 

DEMAIS NÃO SE MANIFESTARAM. FICOU DEFINIDO QUE DURANTE A SEMANA OS 

PROFESSORES QUE NÃO HAVIAM SE MANIFESTADO, ENVIASSEM À SECRETARIA EMAIL 

INFORMANDO OS SEMINÁRIOS QUE PODERIAM APRESENTAR. 10- ESCOLHA DOS 

ORIENTANDOS: O PROFESSOR JURACI INFORMOU QUAIS OS PROFESSORES FORAM 

INDICADOS PELOS ALUNOS, COMO ORIENTADOR E QUE DOS ALUNOS SELECIONADOS, 

ENTRARAM SOMENTE QUATORZE. RELATOU TAMBÉM QUE DESTES, TRÊS ERAM 

ALUNOS QUE HAVIAM SIDO REPROVADOS, E QUE DEVERIAM CONTINUAR COM OS 

MESMOS ORIENTADORES. A SEGUIR PASSOU A DISTRIBUIR E INDICAR COM QUANTOS 
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ALUNOS CADA PROFESSOR HAVIA SIDO INDICADO E COM QUANTOS CADA UM 

PODERIA FICAR. APÓS AMPLA DISCUSSÃO FICOU DECIDIDO ENTÃO QUE O PROFESSOR 

RODRIGO ORIENTARÁ DOIS ALUNOS (STEPHANIE E DARLENE), A PROFESSORA SIMONE 

PALUDO ORIENTARÁ DOIS ALUNOS (ANDREA LOURENÇO E JESSICA), O PROFESSOR 

SILVIO ORIENTARÁ UM ALUNO (FABIANA), O PROFESSOR LUCAS ORIENTARÁ UM 

ALUNO (ANDRESSA), A PROFESSORA SIMONE KARAM ORIENTARÁ UM ALUNO (ALICE), 

O PROFESSOR ALEXANDRE EMÍDIO ORIENTARÁ UM ALUNO (ANDRÉ), FICANDO 

TAMBÉM DE CO-ORIENTADOR DO ALUNO DO PROFESSOR RAUL (MARIANE), O 

PROFESSOR ZHANG ORIENTARÁ UM ALUNO (TIELY), O PROFESSOR SAMUEL 

ORIENTARÁ UM ALUNO( JAYNE), O PROFESSOR ALAN ORIENTARÁ UM ALUNO (ERIKA) 

E O PROFESSOR JURACI DOIS ALUNOS (GABRIELLE) E, TEMPORARIAMENTE COM O 

ALUNO MATHEUS, SE ESTE NÃO DESISTIR, PARA DEPOIS REPASSÁ-LO AO NOVO 

PROFESSOR (CHRISTIAN), QUE DEVERA INGRESSAR POSTERIORMENTE NO PROGRAMA. 

11- OUTROS ASSUNTOS: NOVO PROFESSOR PARA O PPGSP E PROF. VISITANTE: O 

PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE O PROFESSOR CHRISTIAN LORETE DE MOLA 

SOLICITOU REDISTRIBUIÇÃO DA UFPEL PARA A FURG, CUJA DOCUMENATAÇÃO JÁ FOI 

DADA ENTRADA NA PROGEP. EM RELAÇÃO AO PROFESSOR VISITANTE, INFORMOU 

QUE HÁ CANDIDATOS E QUE O EDITAL SERÁ ABERTO EM BREVE, POSSIVELMENTE ATÉ 

O FINAL DESTE MÊS DE MARÇO. DESTA FORMA, AS 15:54 HORAS DEU-SE POR 

ENCERRADA ESTA REUNIÃO DO COLEGIADO. ESTA ATA FOI POR MIM LAVRADA, 

MARICLER CUNHA DA SILVEIRA, DEVIDAMENTE ASSINADA PELO COORDENADOR DO 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SAÚDE PÚBLICA, PROF. JURACI ALMEIDA CESAR, 

E APROVADA POR TODOS OS MEMBROS DO COLEGIADO QUE FIZERAM PARTE DESTA 

REUNIÃO NO DIA 12 DE MARÇO DE 2018. 

 

PROF. DR. JURACI ALMEIDA CESAR 

COORDENADOR DO PPG EM SAÚDE PÚBLICA 

 

 

MARICLER CUNHA DA SILVEIRA 

SECRETÁRIO DO PPG EM SAÚDE PÚBLICA 


